



Maria Primo, El libro de arena

Páginas: 144

El libro de arena cuenta la historia de la gran duna móvil de Valdevaqueros como metáfora del absurdo empeño humano en dominar la naturaleza, manteniéndose separado de ella.

Presenta un enfoque poliédrico que indaga en la historia social, ambiental y política que llevaron a la formación de la duna, relacionando la misma con cuestiones filosóficas. Es una historia local que ocurre en Punta Paloma (Tarifa, Cádiz) - paradisíaco enclave en el Estrecho de Gibraltar, a tan solo 14km de África - donde la duna se origina como resultado de la intervención de los militares en 1939 a finales de la guerra civil española. Esta operación cambió radicalmente la fisionomía de la zona, generando a la larga unas consecuencias ambientales y sociales, que todavía quedan por resolver.

